



Award: Florian Reichmann

Junger Wissenschaftler der Med Uni Graz wurde mit Travel Award für seine Forschungsarbeit ausgezeichnet

Ausgezeichnete Forschung

Im Rahmen des Kongresses RegPep 2016 der International Regulatory Peptide Society, welcher vom 12. bis zum 14. Juli 2016 in Rouen/Frankreich stattgefunden hat, wurde Dr. Florian Reichmann, PhD mit dem Travel Award ausgezeichnet.

Der junge Wissenschaftler vom Institut für Experimentelle und Klinische Pharmakologie der Medizinischen Universität Graz erhielt den Award für seinen Vortrag mit dem Titel „A potential role of neuropeptide Y for the beneficial effects of environmental enrichment: evidence from knockout mice“.

Wir gratulieren Florian Reichmann herzlich zur Auszeichnung.

Thursday, 28. July 2016